



Delis de fuite tentative de suicide

Par kiki56

Bonjour
merci d'avance pour ceux qui me liront

j'suis dépressif depuis le covid , j'ai tenté de mettre fin a mes jours semaine derniere

j'ai tapé une voiture, mais j'ai aucun souvenirs de cela

j'avais pas bu ni drogue, j'avais prit des cachets

une boite entiere, j'ai eu un accident mais aucun souvenir.

La gendarmerie vient de me tel j'ai rdv demain matin

comment puis je m'en sortir avec le moins de casse?
j'ai surveillé les journaux pour voir si des bléssés avaient été déploré mais rien.

J'ai un casier vierge, aucun soucis de drogue ou autre, juste que j'ai tout perdu avec le covid, que je suis suivie par un psy et que je voulais mettre fin a mes jours.

ce meme jour le soir ma moitié a appellé les pompiers pour me faire interner, je suis parti au matin mais voila...

que puis je faire pour ma défense?

d'avance merci

Par AGeorges

Bonsoir Kiki,

Allez au RV.

Les gendarmes ne sont pas des croquemitaines.

Ils vous diront ce qui s'est passé et dont vous n'avez pas gardé la mémoire.

Ils vous diront vos responsabilités. Les conséquences dépendront. Si votre véhicule était normalement assuré, les dommages des autres seront pris en charge, vous n'aurez donc pas de nouveaux soucis de ce côté là.

Pour le reste, reprenez contact avec votre psy. Faites vous mettre sous surveillance. Allez voir des plus malheureux que vous. Parlez avec eux. Vous n'êtes pas responsable du COVID. Le suicide est une vengeance contre soi-même, vous n'avez pas à vous reprocher les conséquences du covid. S'il fallait que toutes les victimes d'événements mauvais se tuent ...

Dans la vie, on part souvent de zéro et on construit. Et parfois, il faut recommencer. Ce qui est intéressant, c'est comment on procède, c'est le chemin. Le bout ne l'est pas.

C'est reparti ?

Par kiki56

Bonjour

Merci pour votre réponse:)

j'y suis allé hier , et j'ai indiqué que j'étais malade,

et j'ai trouvé qu'il n'avait pas spécialement été sympa.
Un gendarme a t'il le droit d'intimider une personne faible?

tout les vehicules sont assurés, meme ceux qui roulent plus.
Pour le covid, c'est une vide pro que j'ai a reconstruire, 20 ans d'une vie, j'etais forain, c'est un métier de coeur et j'ai du mal a m'en remettre.

j'ai rdv avec le psy la semaine prochaine et assistante sociale le 7 / 11 , enfin j'ai tout qui prouve que j'etais pas moi meme...

de la a me demander a quelle heure je sors mon chien, etc etc etc c'est un peu limite..

Par AGeorges

Bonsoir Kiki,

j'y suis allé hier , et j'ai indiqué que j'étais malade, et j'ai trouvé qu'il n'avait pas spécialement été sympa. Un gendarme a t'il le droit d'intimider une personne faible?

Dans une gendarmerie, c'est un peu comme partout, si votre maladie concerne plus "les boyaux de la tête" (vous savez qui utilisait cette expression), il est facile de penser que l'on a affaire à un affabulateur ou à quelqu'un qui "se laisse aller". Donc le gendarme, qui en voit des vertes et des pas mures tous les jours, peut essayer de voir si vous bluffez ou pas. Vous ne pouvez pas imaginer toutes les "fausses excuses" qu'il peuvent entendre à longueur de journée ...

Côté métier, les forains ne sont pas les seuls a avoir été atteints par les changements de mode de vie induits par la Covid. Beaucoup de commerces sont morts, et ce n'est pas fini.
Ce n'est pas une consolation, mais au moins, vous et moi ne sommes pas morts de la covid. Si cela peut vous remettre un peu de santé dans la tête, renseignez vous sur la peste qui est arrivée à Marseille vers l'an 1500, sur les dégâts de la première grippe espagnole ou les morts de la 1ère guerre.

La vie reste une aventure dangereuse. Après des années qui vont bien on a tendance à l'oublier. Faites l'inventaire de vos talents ou des envies que vous aviez mises de côté étant assez occupé, et repartez.
Votre Psy devrait vous aider.

Par kiki56

merci pour votre soutien

j'avais prévu de reprendre une activité pro pour les fetes de noel.

Pour le gendarme en effet vous avez raison, il doit en voir de toutes les couleurs.

Heureusement que je suis suivie réellement.

merci encore

cordialement